



Bunte Auszeit für die Wolfersdorfer Pustebblumen:

„Ein Tag wie ein Blumenstrauß“,
So breitete sich die Welt auf unserer Sommerwanderung vor uns aus.

Wernsdorfs „Bunte Auszeit“ war das Ziel,
Farben gab es dort sooo viel.

Hier konnten wir uns ausprobieren:
Farbe schütten, malen, schmieren.

Gips- und Pappmaché-Figuren, Pinsel, Staffelei...
Beim Malspiel fühlten wir uns frei.

Ein echter Koch (Lehrling) hat uns mit seiner großen Mütze
fasziniert und uns ein leckeres Essen serviert.

Ach, der Spielplatz, der war toll,
Schaukelnd malten wir große Pappen voll.

Giraffe Lissy bekam von uns ein fantasievolles Kleid,
Jetzt steht sie in unserem Kindergarten als Murmelbahn bereit.

Die Sonne staunte und schien ziemlich heiß,
Drum gab es zum Abschied noch ein Eis.

Mit fröhlichen Herzen ging es in den Kindergarten zurück,
Mittagsschlaf ist ausgefallen... So ein Glück.

